

INTRODUCTORY REMARKS BY MINISTER OF FINANCE AND PUBLIC CREDIT, LUIS VIDEGARAY, AT THE G-24 PRESS BRIEFING.

Washington, D. C., April 18, 2013

Thank you very much you for being here. We just had a good meeting, a Ministerial meeting for the G24 countries where the three main topics were the following:

First, trying to set up a post-crisis agenda based on productivity and growth. And this means that we still face very important challenges starting out with the crisis, financial imbalances, fiscal imbalances that create relevant risks for G24 countries. We need to, in parallel, push forward a pro-growth productivity-based agenda.

That is what the countries represented in the G24 agreed and we had a useful discussion on specific ways to move towards that.

Second, we addressed the reform of the IMF depending in the enactment of the 2010 reforms that are still pending and the future of the IMF season, and in particular, how to have a better reflection of today's world and the representation of middle income and poor countries in the IMF system with some specific recommendations to follow in the next months and years.

And finally, the third topic of discussion is long-term infrastructure financing, and both through existing institutions and through financial mechanisms and institutional development mechanisms and also we were briefed about the progress towards creating a new financial institution by the BRIC countries.

The communiqué will be distributed shortly and it reflects on a consensus, which makes it relevant because the G24 group is a very diverse group culturally, economically but still we're able to put together a good piece of consensus with specific items and actions for the next months and years to come.

--- 0 ---

PALABRAS DEL SECRETARIO DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO, DR. LUIS VIDEGARAY, DURANTE LA CONFERENCIA DE PRENSA DEL G24

Washington, D. C., 18 de abril de 2013

Muchas gracias y muchas gracias por estar aquí, acabamos de tener una Buena Reunión Ministerial de los países que conformamos el G24 que se centró en tres puntos principales.

En primer lugar, tratar de establecer un programa posterior a la crisis, con base en la productividad del crecimiento.

Esto significa que a pesar de que todavía enfrentamos desafíos muy importantes que surgen de la crisis, los desequilibrios financieros, los desequilibrios fiscales que crean riesgos para los países del G24, necesitamos en forma paralela impulsar un programa basado en la productividad en aras del crecimiento.

Los países representados en el G24 estuvieron de acuerdo sobre estos puntos y tuvimos una discusión útil sobre formas específicas de avanzar en este sentido.

En segundo lugar discutimos la reforma del FMI, y la puesta en práctica pendiente de las reformas de 2010, que todavía están pendientes.

Asimismo, el futuro del sistema del FMI, y en particular cómo tener un reflejo mejor del mundo actual en la representación de los países de ingresos medios y pobres, en ese tema del Fondo Monetario, con algunas recomendaciones específicas para los próximos meses y años.

Y finalmente el tercer tema que se debatió fue el financiamiento en infraestructura de largo plazo, tanto a través de las instituciones existentes como a través de mecanismos financieros y desarrollo institucional.

También recibimos información respecto al progreso para la creación de una nueva institución financiera conformada por los países de los BRICS.

El comunicado se les va a distribuir a la brevedad, y refleja el consenso, que lo hace relevante, porque el G24 es un grupo muy diverso desde el punto de vista cultural, económico y, aún así, llegamos a un muy buen consenso con temas y acciones específicas para los próximos meses y años.

--- 0 ---